

ごあいさつ

昨年度に引き続き、令和6年度も白江小学校校長として務めさせていただきます。3年目となりました。大好きな白江小学校に今年度も身を置くことができ、心から感謝しています。

さて、今年度の白江小学校は、1年生22名、2年生16名、3年生16名、4年生19名、5年生21名、6年生18名の合計112名の児童、そして16名の教職員です。児童は昨年度に比べて7名の増加です。毎日、元気な声が教室から廊下から聞こえてきます。本校においでになる方々からは、「子供らしく、のびのびしていますね。」「笑顔が明るいですね。」とお褒めの言葉をいただいています。昨年度は、令和5年度体力テストにおいて顕著な伸びが見られた学校（県内全小学校の内10校）に選ばれ、ふくしまっ子体力向上優秀校を受賞しました。日頃より工夫して運動に取り組ませている教職員、喜んで運動する子どもたち、そして体力の土台を作ってくくださった保護者の皆様のおかげです。

本校は、今年創立145年を迎えます。保護者の皆様、地域の方々の教育活動に対する関心は高く、年間を通じて深いご理解と多大なるご協力をいただきながら、長い歴史を刻んでまいりました。

白江小学校は、自然豊かな地域の中、校舎は新しく、充実した環境となっています。オープンスペースの教室、広く校庭を見渡すベランダ、ステンドグラスのある廊下、集会活動や発表ができる室内ステージ、様々な子どもたちの創意あふれる活動が保障できる学校です。

豊かな教育環境の中で、子どもたち一人一人にこれからの時代を生き抜く力を育てるため、本校では以下の教育目標を掲げています。

主体的・協同的に学び、豊かな心でたくましく生きぬく子どもの育成

- 自ら学び、考え、行動する子ども（知性）
- やさしく、思いやりのある子ども（敬愛）
- 健康で、たくましい子ども（健康）

そして、目指す学校像は、

- ◆ 子どもも教職員も「やりたいこと」がある学校
- ◆ 子どもも教職員も「やりたいこと」ができる学校
- ◆ 子どもも教職員も「やりたいこと」「やったこと」を認め合う学校

です。

子どもたちのわくわくする思いを十分に引き出し、やりたいことを実現できた喜びをたくさん味わわせ、学ぶ意欲を育てていきます。保護者の皆様や地域の方々のご理解とご協力をいただきながら、教育活動を充実させていきます。

今年度も、本校教育活動に対する皆様のご理解とご協力をお願い申し上げ、校長のあいさつといたします。

